



みどり

金杉小学校 学校だより
第5号 9月号
令和4年8月26日



〈在籍児童数〉
男子 89名
女子 92名
計 181名

学校教育目標
よく学ぶ子
なかよく助け合う子
たくましく健康な子

9月の行事予定

1	木	1・2年4時間 夏休み作品展② 委員会活動
2	金	1・2年4時間 夏休み作品展③ (8/31~9/2) 14:30~16:00
3	土	
4	日	
5	月	放課後子ども教室
6	火	
7	水	5時間授業 陸上記録会(6校時)
8	木	5時間授業 陸上記録会(6校時) 放課後子ども教室
9	金	稲刈り(5年)
10	土	
11	日	
12	月	放課後子ども教室 見守りP
13	火	町科学展(中止)
14	水	給食費集金日
15	木	クラブ活動 放課後子ども教室 SC
16	金	
17	土	
18	日	
19	月	(祝) 敬老の日
20	火	
21	水	
22	木	クラブ活動
23	金	(祝) 秋分の日
24	土	
25	日	
26	月	読み聞かせ(そよ風文庫) 放課後子ども教室
27	火	
28	水	赤い羽根共同募金
29	木	委員会活動 放課後子ども教室
30	金	



2学期の栄冠は君に輝く

校長 星野 健一

今年の夏は、行動制限のない夏として過ごすことができましたが、やはり毎日のように新型コロナウイルス関連のニュースが耳に入り、気にしながらの日々だったことと思います。そのような中、何と言っても今年の夏は、全国高校野球の熱戦が繰り広げられ、熱いドラマが毎日のように届けられ、私も一喜一憂していました。埼玉県代表の聖望学園は、残念ながら初戦で敗退してしまいましたが、甲子園の舞台で堂々とプレーしていました。そして、この8月6日に開幕した『第104回全国高校野球選手権大会』では、始球式に元プロ野球選手の斎藤佑樹さんが登板したことも今年は印象に強かった出来事の一つでしたが、さらにその斎藤さんが球児の高校生に宛てた直筆の手紙が心に残ったので、一部を取り上げたいと思います。

【この夏にすべてをかける君へ】

暑い日が続きますが、体調など崩していないでしょうか。体格も投げかたも似ている、そして夢が叶うことを1ミリも疑っていない君と出会ったときから、僕はずっと、16年前の自分を重ねていました。その夢はきっと叶うよ。とは、僕は言いません。勝負はわからないから。おなじ夢を持った人たちのぶつかりあいだから。ただ、今のまっすぐな君のまま、どうかこの夏のマウンドに立ち続けてください。これから先、グラウンドでもグラウンド以外でも、君をいろんな出来事が待ち受けています・・・(略)・・・この夏、いちばん速い球を投げるのは君じゃない。いちばん熱い球を投げるのが、いちばん強い球を投げるのが、なんだかいちばん凄い球をなげるのが、君であってほしいと思っています。今から君の過ごす夏が、君を一生奮い立たせる夏になりますように。よし、頑張り。 2022夏 斎藤佑樹

人生においてグッとくるものがありますが、勝っても負けても、闘い抜いた経験は、いつか自分の支えとなってくれるものです。金杉小学校の【君】にもいつかこのような気持ちを受け取って欲しいと思います。

ところで、今年もこの夏のコロナ禍を利用し、自分の宿題として『楽しく英語に触れられる場所』を作ってみようという課題をたてました。金杉小学校の児童の英語活動は、年々先生方の指導のおかげで、英語に対する壁が低くなり、とても力がついてきている様子が見えます。さらに日常生活の中で、少しでも目に触れたり、接する機会があれば子どもの力はグンと成長する可能性が高くなると考えています。私自身は、英語が苦手な部類でしたが、何とか遊びながら単語でも言えることができたときの自信は記憶に強く残っています。今回は、2階の昇降口近くのEnglish playroomをリフォームした場所になりますが、未来を生きる金小の子どもたちにこれから遊びながら活用してもらい、常駐のALTとともに楽しく過ごしてもらえればと思います。

2学期もまだまだ予定が未確定な部分もありますが、子どもたちのために一步一步前向きに職員一同進んでいきます。どうぞこれからも温かく見守っていただき、御協力をよろしくお願いいたします。

HPアドレス <http://matsubushi.ed.jp/kanasyo/>

2学期の学校生活について

〈健康観察について〉

- ・リーバーアプリにて報告をお願いします。(休日の入力もお願いいたします。)
- ・発熱等、風邪症状がある場合は「出席停止」となります。
※兄弟姉妹も同様となりますのでよろしくお願いいたします。

〈学校行事について〉

- ・社会科見学等、校外学習は現段階では予定通り実施する方向で準備を進めていますが、受け入れ施設等の関係で変更や中止となる場合も考えられます。
- ・その他の学校行事、体験学習も現段階では予定通り実施する方向です。(内容についてはお便り等でご連絡します。)

〈1学期との変更点について〉

- ・給食後の歯みがきを行います。(歯ブラシ等の準備をお願いします。)

【陽性・濃厚接触における扱いについて】

(児童本人が陽性となった場合)

- ・発症日の翌日から10日間の出席停止となります

(児童が濃厚接触者となった場合)

- ・陽性者との最終接触日の翌日から「5日間」の自宅待機となります。
※検査(2日目、3日目)で陰性が確認できた場合は3日目で解除となります

～交通安全指導について～

夏季休業中に通学路の安全について再確認を行いました。

- ①交通量が多く、スピードを出している車が多い。
- ②抜け道として使われている道がある。
- ③橋などでアップダウンがあり見通しが悪い箇所がある。
- ④学区内で道路工事等が行われている箇所が多くあり、大型車の往来が多い。

継続した安全指導を行っていきます。ご家庭でもご協力をお願いします。



学年だより・学級だよりの統合について

メールでもお知らせいたしましたが、内容の重複等を考慮し2学期より統合して発行することと致しました。順次、お便りは学年通信に一本化していきますのでご理解をお願いいたします。

10月の主な予定

- 5日 町内陸上大会(5・6年)
 - 13日 給食費集金日
 - 18日 就学時健康診断(全学年 12:45下校 ※給食有)
 - 27日 学校公開(2・3校時)
 - 29日 歌声発表会・金小まつり
(振替休業日 11月4日)
- 今後変更が生じる可能性があります。

